
 

令和７年度 第１回 北浜南小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時  令和７年 ４月２５日（金） １５時から１６時まで 

２ 開 催 場 所  北浜南小学校 ３階会議室 

３ 出 席 委 員  森田 正幸、波多 信広、永瀧 利佳、島尾 智砂子 

          長嶋 啓太、鈴木 正紘、森髙 麻衣、池田 博  

４ 欠 席 委 員  森重 俊彦 

５ オブザーバー  松野 聖（北浜南部協働センター） 

６ 学   校  西川 正師（校長）、袴田加奈子（教頭）、東条 美里（教務） 

鈴木 晴代（ＣＳディレクター） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 協 議 事 項  

（１） 新規委員任命書交付 

（２） 自己紹介・学校職員の紹介、学校の様子について 

（３） 浜松市学校運営協議会規則の確認 

（４） 議長の選出 

（５） 前回議事録、令和６年度協議会自己評価の確認 

（６） 熟議内容 

① 学校運営の基本方針について 

② いじめ防止基本方針について 

③ 夢育やらまいか事業（ＣＳ加算分）に対する意見書について 

④ 本年度学校運営協議会目標について 

９ 会議録作成者  ＣＳディレクター 鈴木 晴代 

10 会 議 記 録 

  司会の教頭から、委員総数９人のうち８人の出席があり、会議が成立している旨の報告があっ

た。 

（１） 委員任命書交付 

３名の新任の委員に任命書を交付した。 

（２） 自己紹介・学校職員の紹介、学校の様子について 

教頭より子供たちの様子等説明があった。 

（３） 浜松市学校運営協議会規則の確認 

教頭より学校運営協議会規則について説明があった。 

（４） 議長の選出について 

    森田会長から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、波多委員を推挙する旨 

  の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

（５） 前回議事録、令和６年度協議会自己評価の確認 

議長の指示により、教頭から説明があった。全員異議なく承認した。 



（６） 熟議内容 

① 学校運営の基本方針の確認 

議長の指示により、校長から別紙資料に基づき、学校運営基本方針について説明があ

り、議長から委員に意見･質問を求めた。 

      意見・質問はなく、全員異議なくこれを承認した。 

② いじめ防止基本方針について 

議長の指示により、校長から別紙資料に基づき、いじめ防止基本方針について説明が

あった。議長から委員に意見･質問を求めたが、特になく委員から以下の発言があった。 

     ・ いじめ基本方針について、令和６年４月に改正され、いじめがなくなるように作成

されている。いじめがあったら、学校運営協議会でも報告をしてほしい。（波多委員） 

・ ６年度の運営協議会でも話をしたが、いじめられた子供への対応は良いが、いじめ

た子供・保護者への対応を早くしてほしい。小学校でいじめると中学校でもいじめを

することがある。高校に行っても同様のことがある。小学校のうちに止めないとネッ

トに書き込まれたり、トラブルの元になったりするなどいじめが深刻化する。いじめ

た子供への指導をお願いしたい。                  （永瀧委員） 

・ 地域の目が大事である。学校運営協議会委員として気が付いたことがあったら学校

へ連絡してほしい。                        （波多委員） 

・ 登下校の様子等で気になることがあったら連絡をしてほしい。    （西川校長） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

③ 夢育やらまいか事業（ＣＳ加算分）に対する意見書について 

議長の指示により教頭から別紙資料に基づき、夢育やらまいか事業に対する意見書につ

 いて説明があり、全員異議なく承認した。 

④ 本年度学校運営協議会目標について 

議長の指示により教頭から説明があり、委員から以下の発言があった。 

・ ６年度に自己評価表を提出したものをまとめてある、この目標をもとに頑張って

いきたい。                          （波多委員） 

・ ソフトボール投げ指導も継続していく。町ぴかぴか活動では、自治会でごみの収

集の件で協力をしてくれるので、ありがたい。           （西川校長） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

（７）その他 

北浜南部協働センターより（松野オブザーバー） 

協働センターでは、講座、ふるさと学級、体験等、地域とのかかわりを考えながら事

業等で協力していく。 

司会から、令和７年度の運営協議会開催予定について報告があり、次回会議は、令和

７年６月１９日（木）１３時から授業参観後、３階会議室で開催する旨の報告があった。 

 


